



Accesibilidad universal

La DGT recibe un galardón en la primera edición de los Premios Nacionales de Dislexia

- Se trata de un reconocimiento a los pasos dados por la DGT para la adaptación de los exámenes para la obtención del permiso de conducción a las personas con necesidades específicas de aprendizaje.
- Maria José Aparicio, subdirectora de la DGT: *“este premio nos anima a seguir trabajando en la garantía del derecho a la igualdad de todas las personas en el proceso de obtención del permiso de conducir. Hemos trabajado mucho en la accesibilidad pero todavía queda un largo camino por recorrer”*.
- En el acto, presidido por la Presidenta del Congreso de los Diputados, Francina Armengol, también fueron galardonados los doctores Emilio Sánchez, Mercedes Rueda y Dolors Forteza y el escritor Boris Izaguirre.

12 de octubre de 2023.- La Dirección General de Tráfico recibió ayer uno de los galardones que se entregaron en la primera edición de los Premios Nacionales de Dislexia, creados por la Federación Española de Dislexia con el objetivo de poner en valor todos aquellos proyectos y personas que han realizado un trabajo destacado en favor de las personas con dislexia y otras dificultades específicas de aprendizaje.

La subdirectora de Formación y Educación Vial de la DGT, Maria José Aparicio fue la encargada de recoger el premio de manos de la presidenta del Congreso de los Diputados, Francina Armengol, quien también presidió el acto de entrega que tuvo lugar en la Sala Ernest Lluch del Congreso de los Diputados.





Para Aparicio, *“este premio nos anima a seguir trabajando en la garantía del derecho a la igualdad de todas las personas en el proceso de obtención del permiso de conducir. Hemos trabajado mucho en la accesibilidad pero todavía queda un largo camino por recorrer”*

Se trata de un reconocimiento a los pasos dados por la DGT para la adaptación de los exámenes para la obtención del permiso de conducción a las personas con necesidades específicas de aprendizaje

En esta primera edición de los premios también fueron galardonados el catedrático Emilio Sánchez y la profesora titular de la Universidad de Salamanca, Mercedes Rueda, por ser los autores de los primeros trabajos científicos de investigación e intervención en dislexia basados en fonología que se realizaron en España; la profesora titular de la UIB, Dolors Forteza por llevar a cabo el trabajo que ha dado lugar la implantación de las adaptaciones en la EBAU en todo el territorio nacional y Boris Izaguirre, por su contribución a la visibilidad y normalización de esta dificultad como persona con dislexia.

